
 

 

 

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO 

AMBIENTE 
CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL 

AUGUSTA 
 

ATA DA 12º REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO 
PARQUE AUGUSTA. 

(Biênio 2023/2025) 

 

Local: Casa das Araras, Parque Augusta 
Data: 03/09/2024 
Horário: 18h30 

 

I. PAUTA: 
 

• uso da área do slackline 

• alternativa para podas 

• projeto com alunos da Unip 

 

II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 
 

• Leitura e Aprovação da Ata da reunião anterior (atas são sempre 
aprovadas via grupo de whatsapp) 

 
 

• Falta de quórum: o conselho aponta que não tem havido a participação 
devida dos conselheiros eleitos nas reuniões. 

 
 

• Slackline: no dia 04/08 houve um incidente na área do slackline onde um 
frequentador alcoolizado entrou em uma discussão com uma usuária do 
slackline pois esta não permitiu que uma criança, filho do frequentador, 
usasse seu equipamento instalado no local. A usuária, já experiente, 
instalou sua fita em uma altura grande e não achava seguro o uso da 
criança. Por conta da briga, a equipe de segurança interveio, o que deixou 
a criança assustada. Um outro frequentador acolheu a criança e acusou 
os usuários da área do slackline de monopolizar a área pública do parque. 
O conselho acredita que isso tenha sido um caso isolado pois nunca 
houve nenhuma queixa em relação aos usuários do slackline. Todos 



mantêm uma boa comunicação com a administração do parque e têm 
acatado as recomendações dadas para o bom uso do espaço. 
As placas de sinalização de uso do espaço foram retiradas por problemas 
de manutenção, o que pode ter prejudicado o entendimento do uso do 
espaço pelos frequentadores. Serão recolocadas assim que possível. 

 
 

• Abaixo assinado criado por um frequentador pede melhorias na 
infraestrutura do parque. Muitas delas já foram solicitadas formalmente 
pelo conselho. Algumas melhorias já estão sendo feitas, mas de forma 
pontual. Os problemas mais estruturais não são resolvidos e não há 
retorno da SVMA em relação a prazos para que os problemas sejam 
sanados. 

 
 

• A frequentadora Leila presente na reunião elogia a gestão do parque. Ela 
vem 3x por dia ao parque e aponta que, pela quantidade de 
frequentadores que o parque recebe diariamente, o espaço está muito 
bem gerido. 

 
 

• Conselheiro Daniel aponta que a manutenção é pensada por m2 e não 
por número de frequentadores. A manutenção tem que levar em 
consideração o fluxo de pessoas também. 

 
 

• O conselho irá solicitar revisão dos contratos do parque: segurança, 
manejo, zeladoria/limpeza para ajustar o número de funcionários à 
demanda do parque, levando-se em consideração o número de 
frequentadores do parque também. 

 
 

• O conselho irá encaminhar ofício para cobrar a garantia do contrato das 
empresas responsáveis pela construção do parque e para cobrar outras 
melhorias. 

 
 

• Podas das árvores: 
Questionamento do conselheiro Augusto sobre as podas de manutenção, 
se não estão sendo muito drásticas. 
Heraldo aponta que as podas são feitas para manutenção ou por conta 
de parasitas. Todas as podas são divulgadas no diário oficial. 
A conselheira Paula aponta que o bosque é tombado e que nenhuma 
poda pode ser feita sem a autorização da SVMA, porém sabe que muitas 
podas estão sendo autorizadas de forma arbitrária pela cidade. 
Heraldo se compromete a divulgar podas para o Conselho antes de 
efetivá-las. 



• Projeto com alunos (arquitetura e urbanismo) unip nos arredores do 
parque: 
Augusto e Paula irão entrar em contato com a professora para entender 
melhor do que se trata o projeto sugerido. 

 
 

• Comemoração do aniversário do parque: 
Paula e Daniel informam que está sendo organizado por um grupo 
independente uma exposição para comemoração do aniversário do 
parque. Esse grupo não está atrelado ao conselho, mas os conselheiros 
foram convidados a participar também. 
Conselheiros têm a ideia de organizar no mês de novembro um ciclo de 
palestras e encontros na casinha, um a cada fim de semana, para reforçar 
o uso do espaço como local de cultura e educação ambiental. 
Daniel dá a ideia de artistas pensarem na programação desse mês 
também com apresentações voltadas à educação ambiental. 
Heraldo dá a ideia de organizar saraus de poesia e música. 

 
 

• Heraldo irá pedir estagiário para que este ajude na criação de uma 
programação voltada às atividades do parque. 

 
 

• Daniel sugere deixar a expo do parque para janeiro (10 anos de 
ocupação) para que em novembro seja feito um chamamento público para 
colaboração aberta para a exposição de janeiro. 

 
 
 

Nada mais havendo a tratar, o Coordenador do Conselho Gestor, Administrador 
Heraldo encerrou os trabalhos da 12° Reunião Ordinária do Conselho Gestor do 
Parque Augusta. 

 
Estiveram presentes os conselheiros que assinaram a Lista de Presença, 

constante como ANEXO 1 desta Ata. 

 
 

São Paulo, 04 de setembro de 2024. 

 
 

 

Nome do Administrador 
 

Administrador do Parque 
 

Coordenador do Conselho Gestor 
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ANEXO 1 

 

LISTA DE PRESENÇA DA _12º_REUNIÃO 

ORDINÁRIA/EXTRAORDINÁRIA 

 

_03_/_09_/2024 
 

 
 Conselheiros Entidade Representada 

SOCIEDADE CIVIL Paula Hori Conselho de Gestor 

Daniel Taranta Conselho de Gestor 

Augusto Luiz Conselho de Gestor 

PODER PÚBLICO Heraldo Guiaro SVMA 

 

Público Entidade Representada 

  

Leila Sdmicult 
 

Cidadã 

   

   

   

   

   

   

 


